
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 25.06.12
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                       Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Margarete  (FSW),  Johannes (BBP),  Martin,  Inka (FS Physik),  Sonja 
(GHG), Micha, Rüdiger (FS Politik), Gunilla (FS Psych.), Christian, 
Jochen (FS Geschichte), Sabrina (FS Pädagogik), Eva (FS EKW), 
Pia (I&O), Fine (FS Wiwi) Sebastian (FS Rhetorik), Michael, Susan-
ne (FS Jura), Amrei (FS Ev. Theol.), Phillip, Kim (FS Philosophie)

GA: Phillip und Kim
Gäste:  Fabian (für das IT-Referat), Birgit (von der Studienberatung)

TOP 2:                                                                         Kritik am letzten Protokoll  

nix

TOP 3:                                                                   Vorschläge zur Tagesordnung  

AstA Antrag zur Grundordnung
IT Referat
Gast von der Zentralen Studienberatung
Gast: Pensamiento Latinoamericano (studentisches Diskussionsforum)

TOP 4:                                                                                      Post/ Mitteilungen  

Liste vom RCDS wurde um 3 Leute ergänzt

TOP 5:                                                                                                           Räte  

GA

2.7. 9.7.

Ev. Theol. EKW/Psycho.

Kasse e. V.

TOP 6:                                                     Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : 
Befasst euch alle mit der ZSV

Berichte us den Arbeitskreisen
AK: 
Wahlen

• Doodles könnten voller sein, tragt euch alle ein

• Aber läuft
Islamzentrum

• FS hat aufgrund mangelnder PO immer wieder Probleme
• ZV weigert sich die Wahl der Fakultät zu organisieren

Radio

• Könnten mehr Leute brauchen, bei Interesse melden unter bildungsmga-
zin@ernst-bloch-uni.de

• Brauchen neben der Ev. Theol. Noch eine zweite FS die 75€ spendet um 
die Sendung weiter am Leben zu erhalten

Politik
• Der AK sollte dringend mal in der FSVV erscheinen um vorzustellen, was 

sie (auch im Namen der FSVV) machen
• Kim schreibt ihnen eine Email

Systemakkreditierung
• brauchen bis spätestens Montag Rückmeldung von den FSen bezüglich 

des herumgeschickten Fragebogens (bitte an GA senden)
• AK trifft sich Fr. 14h – Mitarbeiter gesucht

TOP 7:                                                                   Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: nix
Senat

• Assmann und Müther (Prorektoren) wurden beide wiedergewählt
• Änderung der Grundordnung wurde diskutiert. Der Standpunkt der FSVV 

verklang ungehört
• Nicht alle Senatoren hielten sich bei allen TOPs an das Mandat der FSVV
• Der TOP bzgl. der PO der UFGler wurde entfernt (das ist gut)
• Hr. Lang vom Tagblatt soll möglicherweise Honorarprof in der EKW wer-

den
• Mehrere Menschen beschwerten sich über das Vorgehen bei den Prorek-

torenwahlen
Kommission    :
AStA: 
IT Referat

• Fabian und Kim haben sich zusammen um die Stelle (2x8h) beworben
• beide arbeiten auch schon in HiWi Stellen zusammen 

Grundordnung
• Der AstA soll beschließen, nicht  in der QSM-Sitzung zu sitzen 
• wird verschriftlicht und an den Rektor geschickt

Wahlkampf auf der Piratenparty im Kuckuck
• Auf der Party soll kein Gruppenwahlkampf betrieben werden, da Guppen 

dazu genötigt  werden könnten sich trotz Vorbehalte daran zu beteiligen 
und der Termin zu nah am Wahltermin für Gruppenwahlkampf ist. Außer-
dem war der Planungsablauf problematisch

• Der Kuckuck meint es sei seine Party und der AstA ist eigentlich egal
• Da zu wenige PPT Folien vorliegen, wird der Punkt ausfallen
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• Mittlerweile haben alle Gruppen ihre Anwesenheit zugesagt
Pensamiento Latinoamericano (studentisches Diskussionsforum)

• Wollen eine Benefizveranstaltung für ein Zirkusprojekt für Strassenkin-
der in Costa Rica organisieren

• brauchen Geld für Transport für Instrumente und Flyer
• Außerdem Geld für einen Antrag (Fahrtkosten)
• Entspricht aus bekannten Gründen nicht den Förderkriterien des AstA
• Es wird geraten nochmals einen getrennten Antrag für nur die Fahrt-

kosten zu stellen

Anträge

Antrag: 
Beschluss: 
Eilantrag zur Befassung mit dem IT-Referat
11/1/2 ->angenommen
Sollen Kim und Fabian die Stelle bekommen?
13/0/2 → angenommen
Abstimmung zum QSM Gremium
12/0/4 → angenommen
Zum Kuckuck:Der Asta möge nicht teilnehmen, wenn spezifische Wahlwerbung 

betrieben wird und den Gruppen das gleiche empfehlen 
9/1/6 → angenommen

TOP 8:                                                                 Überregionale Hochschulpolitik  

fzs:
LAK: Am Sonntag hier im Clubhaus um 12h

TOP 9:                                                                                         Allgemeinpolitik  

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

TOP 11:                                                                                                 Sonstiges  

Die Zentrale Studienberatung fragt nach Vorschlägen für die Orientierungswochen im 
WiSe

• Es wird auf die FSen anstelle der ganzen FSVV als Ansprechpartner verwie-
sen

• FSen die ihre Beratungstermine noch nicht an die Studienberatung gechickt 
haben, sollen das schnellstmöglich nachholen!

f.d.R.d.P. 
Phillip und Kim


